

RESTAURANT, NEUCHÂTEL

# ORYZA SUSHI

Seit 2007 geöffnet, ist Oryza die älteste Sushi-Bar im Kanton Neuenburg. In einem intimen Konzept mit 13 Plätzen zaubern Ihr Chef Alain Delley und sein Team warme und kalte Gerichte mit den besten Produkten der Saison. Mit Freunden, Kollegen oder der Familie, ab 8 Personen, buchen Sie die Sushi-Bar nur für Sie von Dienstag bis Donnerstag Abend.

## ÖFFNUNGSZEITEN

Dienstag	11:00 - 14:00 17:00 - 19:00
Mittwoch	11:00 - 14:00
Donnerstag	11:00 - 14:00 17:00 - 19:00
Freitag	11:00 - 14:00 19:00 - 22:00
Samstag	11:00 - 15:00

## GUT ZU WISSEN

- Réseaux sociaux
- Facebook : oryza sushi
- Vacances
- Vacances : 22.07 - 09.08.2025
- Autre
- WIFI
- Cartes de crédit



## CONTACT

Oryza Sushi  
Rue Fleury 7  
2000 Neuchâtel  
info@oryza.ch  
oryza.ch

